

Jakarta, 29 Desember 2017

Nomor : AAI/CORSEC/XII-2017/001
Lampiran : -
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif
Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perusahaan (sebagaimana didefinisikan di bawah) menyampaikan laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT AirAsia Indonesia Tbk ("**Perseroan**")
Bidang Usaha : Konsultasi Bisnis dan Manajemen, dan Perdagangan Umum
Telepon : (021) 29850969
Faksimili : (021) 29850889
Alamat surat elektronik (e-mail) : baskoroadiwiyono@airasia.com

Tanggal Kejadian : 29 Desember 2017

Jenis Informasi atau Fakta Material : Penyelesaian serangkaian transaksi sehubungan dengan (i) penempatan saham baru oleh PT Fersindo Nusaperkasa ("**FN**") dan AirAsia Investment Ltd ("**AAIL**") dalam PT AirAsia Indonesia Tbk ("**Perseroan**") dan (ii) divestasi seluruh saham-saham yang dimiliki oleh Perseroan dalam PT Rimau Shipping dan PT Multi Mekar Lestari.

Uraian Informasi atau Fakta Material : FN dan AAIL selaku pembeli siaga dalam penawaran umum terbatas Perseroan telah mengambillbagian saham baru dalam Perseroan (i) sebanyak 5.306.040.000 oleh FN yang mewakili 49,66% dari saham yang telah dikeluarkan dan ditempatkan dalam Perseroan dan (ii) sebanyak 5.097.960.000 oleh AAIL yang mewakili 47,71% dari saham yang telah dikeluarkan dan ditempatkan dalam Perseroan melalui penyertaan dalam bentuk non tunai (*inbrenng*) sekuritas perpetual yang dimiliki oleh FN dan AAIL.

Setelah penyelesaian pengambillbagian saham baru dalam Perseroan oleh FN dan AAIL, dengan ini Perseroan juga telah mengambillbagian saham baru dalam PT Indonesia AirAsia ("**IAA**") sebanyak 241.066 saham yang mewakili sebesar 57,25% dari saham yang telah dikeluarkan dan ditempatkan dalam IAA.

Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik

: Perseroan akan memiliki struktur permodalan yang kuat dalam menjalankan usaha penerbangan komersial berjadwal melalui IAA. Selain itu, Perseroan juga menjadi bagian dari grup usaha AirAsia dimana sejak tahun 2001 grup usaha AirAsia merupakan pemimpin pasar penerbangan dengan berbiaya rendah di Asia.

Keterangan lain:

: tidak ada keterangan lain yang perlu ditambahkan dalam laporan fakta material yang disampaikan oleh Perseroan.

Demikian laporan informasi atau fakta material ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu, kami ucapkan terimakasih.

[halaman penandatanganan di halaman berikutnya]

PT AirAsia Indonesia Tbk

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dimesh Kumar', is written over a horizontal line. The signature is stylized and somewhat cursive.

Nama: Dimesh Kumar
Jabatan: Direktur

Tembusan:

Direksi PT Bursa Efek Indonesia